

Kostümierte Biker bringen Spende mit



BRUCKBERG (dm) – Rund 40 Motorradfahrer und Fahrerinnen in rosa Plüschhasen-Kostümen auf röhrenden Maschinen haben beim Sommerfest des Förderzentrums St. Martin vorbeigeschaut.

Die Streetbunny-Crew hatte eine Spende von 15.000 Euro dabei. „Ich bin total sprachlos“, sagte Martina Kottek, erste Vorsitzende des Fördervereins. „Wir fühlen uns wahnsinnig geehrt.“ Den Stein ins Rollen brachte die neunjährige Schülerin Sophie Sauernheimer, die im Förderzentrum die zweite Klasse besucht.

Ihr Onkel Bernd Enser ist Mitglied in dem gemeinnützigen Motorradverein, der deutschlandweit 380 Mitglieder hat. Die Motorradfahrer sammeln auf unterschiedlichen Veranstaltungen Geld für Kinder und Menschen in Not. „Wir wollen Schwachen in der Gesellschaft unter die Arme greifen“, erzählte der dritte Vorsitzende Thomas Saudl. „Wir schwitzen sehr stark in unseren Häschen-Kostümen, aber wir machen es gerne.“

Die Mitglieder machen Vorschläge, wo das Geld hinfließt. Und in dem Fall von Sophie Sauernheimer ist die Wahl eben auf Bruckberg und das Förderzentrum gefallen. „Ich finde es ganz prima, auch für unsere kleine Gemeinde, dass die Streetbunnys eine der Einrichtungen von Diakoneo hier am Ort auf dem Schirm hatten“, sagte Bürgermeisterin Ursula Weiß. F.: Diakoneo / Christin Kohler
